

Tagesordnungspunkt 7
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn
am 08.12.2004

Heinrich-von-Kleist-Schule
- Stand Anerkennungsverfahren als Versuchsschule

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat möge bis zur nächsten Sitzung am 1. Februar 2005 berichten, welche konkreten Hindernisse momentan darin bestehen, die Heinrich-von-Kleist-Schule als Versuchsschule anzuerkennen und was getan wird, um das Anerkennungsverfahren zu beschleunigen.

Beschluss Nr. 0089

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VIII z.w.V.

Kopp
Ortsvorsteherin